



Realizan cadenas humanas en el país contra cambios electorales

Por Alberto Valderrábano

Personas de diversas esferas sociales, políticas y educativas realizaron en varias ciudades de la República cadenas humanas para pronunciarse en contra de los cambios propuestos al sistema electoral mexicano.

Los asistentes a la manifestación acudieron vestidos de blanco y agitando banderas de México.

Además, lanzaron varias consignas como: "Queremos elecciones limpias", "Fuera narco gobierno", "Méjico quiere paz y democracia", "alto a las fantasías" y "Basta de fraudes".

Asimismo, los protestantes expresaron su desacuerdo con la reforma electoral, a la que consideran un riesgo para la pluralidad política.

En las concentraciones otras frases que se escucharon fueron "Rechazamos la reforma prodictadura", "Ni reformas ni acuerdos", "Morena, tu circo se acabó" y "No nos vamos a dejar, y nos tienes que escuchar". Los asistentes señalaron que su intención es visibilizar su postura ante una iniciativa que, afirmaron, podría modificar de fondo el sistema político-electoral del país.

Los participantes externaron su temor de que Morena, y sus aliados, Partido Verde y Partido del Trabajo, consoliden mayor control institucional.

Algunas de las ciudades donde la gente salió a formar cadenas humanas, fueron Guadalajara, Querétaro, Parral, Mérida y Ciudad de México.

La Cadena Humana convocada por el Grupo Resistencia Civil Activa y Pacífica (RECAP) en contra de la Reforma electoral, a realizarse en la ciudad de México que buscaba extenderse por todo avenida insurgentes desde Buenavista hasta el Caminero no logró reunir a más de 50 personas en la Estación Buenavista del Metrobús.

La protesta se realizó en completa calma.

En la ciudad de Guadalajara, poco más de 100 personas formaron una cadena humana en Avenida Vallarta, frente a la Glorieta de La Minerva, contra la reforma electoral federal.

Los participantes se tomaron de las manos para conformar la cadena humana, en un acto simbólico que se desarrolló en completo silencio. Los asistentes se alinearon a lo largo de la avenida Vallarta, avanzando en dirección al Centro de Guadalajara, con la intención de ex-

tender la cadena por varias cuadras, sin embargo, no se pudo juntar un número importante de participantes.

Los participantes de la Cadena Humana pacífica realizada en la ciudad de México en contra de la denominada "Ley Maduro", los asistentes calificaron como reforma electoral "chafa" la que quiere hacer Sheinbaum por orden de Andrés Manuel López Obrador y el Foro Comunitario de Sao Paolo, para acabar con la democracia mexicana.

La Cadena Humana se hizo por toda la Avenida Insurgentes desde San Angel hasta BuenaVista y también en las estaciones del Metro desde La Piedad hasta la estación Altavista.

La panista, Cecilia Romero, indicó que la Cadena humana, es una exigencia ciudadana, por lo que no se debe aceptar una reforma electoral regresiva.

En la frontera de ciudad Juárez la agrupación Resistencia Civil Activa y Pacífica convocó a formar la cadena humana contra la reforma electoral contemplada por el Gobierno federal.

La cadena empezó en el cruce de la avenida Adolfo López Mateos y Paseo Triunfo de la Repùblica.

En la ciudad de Chihuahua la manifestación se realizó con una marcha desde la glorieta de Pancho Villa hasta la avenida 20 de Noviembre y en la ciudad de Parral, la manifestación salió de la glorieta Ortiz Mena a las 16 horas.

Los asistentes fueron vestidos de blanco para protestar contra la propuesta que consideran "es regresiva, peligrosa, inconveniente, innecesaria, autoritaria y un riesgo más para la democracia mexicana".

En Querétaro, también la gente salió a manifestarse en contra de la legislación electoral.

Integrantes Ciudadanía en Democracia Participativa señalaron que la movilización tuvo como objetivo expresar, su preocupación ante la posible aprobación de la reforma en el Congreso.

Ciudadanía en Democracia Participativa, es una organización que se pronuncia e impulsa a los ciudadanos a defender la democracia, el estado de derecho, la justicia y en este evento es para protestar en contra de una posible reforma electoral, regresiva, contra las libertades democráticas de la nación.

Las cadenas humanas y manifestaciones en contra de la reforma electoral se llevaron a cabo en completa calma.